



きらきら

京都府立南山城支援学校
小学部だより No.4

『宿泊学習に行ってきました！』

R5年7月11日(火)

6月29日(木)30日(金)の2日間、5年生は「四季彩館」にて宿泊学習を行いました。新型コロナウイルス感染症の感染防止対策のため、ここ数年実施を見送ってききましたが、久々に実施することができました。「学年生活単元学習」でしおりの作成、役割分担をしたり、お風呂学習をしたりしながら事前学習に取り組んできました。宿泊に向けての学習に、当日への見通しや期待感を膨らませながら意欲的に学習に取り組む姿が見られました。当日は、同級生との初めての泊を伴う学習に緊張しながらも、パン作り体験、隣接するレストランでおいしい料理をいただくなど、友達と楽しみながら貴重な経験を積むことができました。来年度には修学旅行があります。今回の経験を糧に更に充実した旅行になることを楽しみにしています。



遊びの指導「すまいる☆ウォーターランド」(1, 2, 3, 4組)



夏らしく水遊びをテーマに活動しました。「生活」の授業で作った水鉄砲やバケツ、じょうろなどを使って水遊びをしました。プール内に入って冷たい水の感覚を楽しみ、水のかけ合いでは、指導者や友達のやり方を真似て道具を使う姿も見られ、「つめたー！」と叫びながらもニコニコスマイルで学習に取り組んでいました。

学年生活単元「ぴちよぬれ夏祭り」(5組)



夏祭りをテーマに折り染めした和紙を貼り付けて看板の作製や、ペットボトルの装飾や小道具の作製をしました。当日は、下級生を招待してゲームでもてなしました。ミニゲームのお手伝いをしたり、自身も水で遊んだりしながら活動できました。

「プール学習」(6, 7組)



バタ足の練習やみんなで行った水中ウォークを行い、水の性質や特徴を、肌を通して感じることができました。プールを使用する際のルールも丁寧に確認し、楽しい活動の中でも、安全やみんなで共有することを意識する機会となりました。